



Crci REJET de la commission

Par amour1, le 19/01/2016 à 17:17

Bonjour

Suite a un accident de travail,j ai consulté un spécialiste de la main,mes souffrances étaient elles si douloureuses que je lui est fait confiance,après m avoir posé une prothèse au bout de 3 mois lors d une consultation m a dit que je mentais et qu il ne voulait plus me voir,je suis sorti de la consultation en pleur.

J ai du payé un médecin pour qu il m indique vers qui me retourner pour qu enfin un autre spécialiste me réopère,chose faite fois trois.

je suis passé devant un expert qui a fixer mon dfp a 25%

REJET DE LA COMMISSION CRCI POURQUOI JE N EN SAIT RIEN

AIDEZ MOI

MERCI